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МОЙ  ПРОГНОЗ  ПО  ПОСЛЕДСТВИЯМ  COVID 
 (Впервые публично – 21/02/2023г. на 2х стр. Приоритетно – христианские страны, мусульмане – держатся) 

 

Сразу начну с того, что я направлял предложения по этому прогнозу в несколько министерств – 
мне ответили: «приняли к сведению». Так что, в данном направлении претензий/осуждений ко мне быть 
не должно. Я написал его для того, чтобы люди могли понять «внезапность» этих нарушений даже на 
себе и думали над тем, кому они вверяют охрану своего здоровья и своих близких.  Динамика этого 
прогноза основана ещё на опыте постгриппозной астении, которая, думаю понятно, значительно 
уступает последствиям COVID по степени и масштабам. Т.е. эта динамика изменений и так уже 
тянулась десятилетия, но COVID её значительно ускорил и увеличил. Рассматривается прогноз, когда 
человек в средней широте переболел COVID без особых нарушений (т.е. иммунитет есть и 2-я волна 
не грозит). Детей не  включал, т.к. их образ жизни чаще определяют родители. Пояснения по 
южным/тёплым широтам внизу. Прогноз составлен без учёта нарастающих погодных и геофизических 
катаклизмов (понятно, усугубляющих прогноз). Чисто биохимически наиболее уязвимых места четыре:   
- теплогенерация, - иммунитет,  -  внимательность и  - бесплодия. + Мотивация (присоединил к 
внимательности). 

Теплогенерацию я поставил №1, т.к. в странах с холодной зимой она имеет циркадную 
приоритетность + потребляет больше всего ресурсов. Т.к. у нормального мужчины обмен идёт 
активнее, то при малейшем дефиците, нарушении, извращённом обмене, сбой прогрессирует 
значительно быстрее, чем у женщин и, в сочетании с ещё большей физической нагрузкой и вредными 
факторами, риск преждевременной «внезапной» смерти значительно возрастает. Поэтому с учётом 
«принятых мер» по мужчинам два крайних прогноза: либо мачо и рано умирают, либо их образ жизни 
катится к женскому (женщины/жёны со временем обзывают их  «бабы с яйцами», а вам Бог не дал 
головы и рук? Хорошее «зарядное» стоит многих усилий, мне даже не надо вас в этом убеждать, так 
как вы это внутри себя и так быстро догоняете, но часто не хотите признать. Кого вы обманываете: нас, 
окружающих или себя? Виноваты звёзды, его работа, он сам, его друзья, родственники, а вы не 
причём? Если да – есть шанс, если нет – будете и дальше наступать на те же «грабли», т.е. без 
шансов). Хочу сделать акцент на том – что значительно возрастёт риск внезапной смерти молодых 
парней при летних купаниях/резких охлаждениях (алкоголь увеличит риск, но причиной не является!) 
Грубо – городские мужики в цивилизованных холодных (преимущественно демократично христианских) 
странах после 35-40лет начнут рано сдуваться: резко возрастёт количество диванных хомячков со 
смартфонами. Соответственно значительно возрастут разводы. (Если добавить военные потери и 
бесплодия (ниже), то динамика мужчин еще хуже.) Поэтому, если я прав, из-за нехватки мужских 
кадров количество кадровых женщин-силовиков будет постоянно расти на глазах.  Женщины тоже 
будут мёрзнуть, но им дана дополнительная материнская мотивация, которая качественно и 
количественно  отличается от отцовской.  

Иммунитет, думаю, понятно. Если иммунитет не смог локализовать вирус COVID и болезнь 
была выраженной и длительной, то без устранения причин он точно стал слабее + восстановление 
заберёт нужные ресурсы из других систем (иммунные клетки имеют приоритет, могу доказать и 
физиологически и биохимически, что в общем и логично). Как следствие, станут чаще обострения 
хронических инфекций (ангины, ОРЗ, герпес, гепатиты и пр.) и ускорятся метаболические и 
дегенеративные заболевания. Повторюсь с ЗОЖ-АНТИКОВИД – вакцина причин падения иммунитета 
не устраняет! С возможной отсрочкой  степени и времени нарушения – согласен, но не более того. 
Крепкий иммунитет, это часть персонального ключа, о котором шла речь в ЗОЖ-АНТИКОВИД. На 
сегодняшний день (февраль 2023г.) никакого средства, доказательно повышающего иммунитет 
– нет и не будет, по причине его персональной и геофизической индивидуальной возможности 
использования и эффективности (см. ПРЕДЛОЖЕНИЕ  ПОСТАВЩИКАМ  ПИЩЕВЫХ  ПРОДУКТОВ) 
(На порядки легче и проще найти свой персональный ключ, чем познать все иммунные процессы. Мне 
легче поверить, что кто-то ползком изучит дно Мирового океана, чем в то, что все лаборатории мира, 
объединившись, откроют универсальное средство гарантировано повышающее иммунитет). 

Проявление нарушений мотивации и внимательности примут большой диапазон, в 
зависимости от того, кто в каком состоянии,  обстоятельствах и степени переболел  COVID: от 
безразличия, сонливости и эмоциональной нестабильности, до де-прессий с ростом  алкоголизма и 
наркоманий, причём с явным омоложением. Выраженные нарушения памяти посредством ускорения 
сбоев метаболической цепи  затронет больше возрастную группу. В средневозрастной группе 
нарушения будут незаметные или периодические (т.е. выявить их клинически и/или лабораторно будет 
практически невозможно), но их будет достаточно, чтобы существенно понизить ту самую 
внимательность, которая сильно определяет степень риска ответственных работ. (Есть ли методики 
определяющие внимательность по конкретным критериям? Возможно у военных и спортсменов, хотя 
не исключено, что они пользуются принципом «научного» отбора «нам нужен лучший»). Поэтому делаю 
акцент, вследствие этого смещения, значительно возрастёт производственный травматизм, смертность 
в экстримах, различных аварий и количество бытовых пожаров/взрывов (механизм тот же, алкоголь 
усугубит невнимательность, но причина не в нём). Никакие инструкции и требования этого не 
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остановят, т.к. причины этих последствий лежат вне компетенции участников охраны труда, полиции и 
служб спасения. Приоритетными нарушениями среди молодёжи станут де-прессия от безразличия до 
наркомании (особенно крупные города, молодёжь из мелких городов часто толкает  не остановленная, 
порой, извращённая мотивация жить в крупном городе – я сам из таких) и преступления связанные с 
быстрыми деньгами. Почему? Даже подсознательно/интуитивно, увидев такие результаты и динамику, 
со-знание молодёжи не видит уверенности в настоящем «ЗОЖ» окружающих и родителей, так как 
последние и не могут её предоставить. До-верие к надежности системы «здраво-охранения» также 
подорвано. А других надежд, кроме денег,  у них, чаще, нет. Да, многие всё равно пытаются найти 
здоровье у врачей и в таблетках, но это от безысходности. А так никакого ЗОЖ и здоровья у них 
реально нет, динамика/результаты продолжат падение, что только увеличит недоверие молодёжи. 
Умная молодёжь сделает своим приоритетом IT, виртуальную реальность без границ и минимумом 
ограничений, но в иммунологическом аспекте, виртуальная «реальность» = больной «здоровяк», т.е. 
иммунологическая защищённость продолжит падение, причём сразу по нескольким направлениям, т.к. 
иммунитет не бывает виртуальным – только реальным. А так как своей надёжной жизненной 
опоры у молодёжи ещё нет, то в таких обстоятельствах её найдут немногие. Думаю, что молодёжь ещё 
упорнее сделает ставку на «быстрые деньги, а там разберёмся», что объяснит рост преступности в 
этом направлении. Чистая логика. Я не считаю мотивацию ни биохимическим, ни психологическим 
процессом (т.е. не верю, что убеждения, психотропы принесут человеку исцеление, т.е. он вырулит и 
продолжит жить без рецидивов). Психологи и психотерапевты считаю иначе – им и «карты в руки». 
Если они ошибаются – это приведёт к необратимости и соответственно небывалому до этого росту 
масштаба, т.е. крайние степени они может краткосрочно и сдержат, но масштаб – нет. Несмотря на то, 
что женский алкоголизм тоже будет расти, но всё же чаще, женская де-прессия начинается со сладкого, 
которое, начиная от полноты, запускает целый веер метаболических и социальных нарушений и 
проблем.  

Проблемы бесплодия. Если ещё 20 лет назад функционально полноценный бесплодный мужик 
был редкость, то чисто логически не удивлюсь, что в ближайшей перспективе мужская городская 
бесплодность обгонит женскую (принцип изложил выше). Также, как бывает с  деревьями: большое, 
красивое, пышное, но бесплодное. На начальных стадиях можно  будет пробить зачатие мегадозами 
гормонов, но боюсь, качество этих детей в долгосрочной перспективе (т.е. когда они вырастут) заявит о 
себе: ограничение для того и ставят, чтобы избежать последствий. И Тот Кто установил ограничение, 
знает почему и/или зачем. Не факт, что обнаруженное бесплодие необратимо и сразу требует 
гормонального вмешательства, но сделаю акцент – исправление этого  нарушения требует редкостного 
терпения, верных! усилий и веры. Без веры - нет ни мотивации, ни верной коррекции.  

Динамика в  южных/тёплых широтах изложенная выше будет слабее, более растянутая во 
времени, а потому менее конкретная. Но, в случае отсутствия верной коррекции, риск молниеносного 
смертельного распространения нового вируса/штамма (как было в Италии) при сочетании ряда 
факторов и обстоятельств увеличится, т.к. причины так и  не были устранены/скорректированы.    

Резкий рост онкологии и метаболических нарушений, громко заявит о себе, немного позже, 
т.к. замена механизмов метаболизма и деления требует больше времени (чаще годы),  поэтому 
включать не стал. 

Как с этим быть?  Если вы читали другие мои разъяснения, то в них чётко прослеживается моя 
обвинительная ответственность, возлагаемая на судей и политиков (все перечисленные последствия, 
это многолетние! логичные! следствия их некомпетентности и/или безразличия. Все делают ошибки. 
Если доказательно переломят динамику моего прогноза в ближайшие 2 года – готов 
заменить/опубликовать извинение. Без проблем. Но пока я не нахожу никаких оснований даже для 
малейшего сомнения). На возражения, что «делать виноватых – мастеров много» возражаю 
предложениями, изложенными рядом. Если они вам не нравятся, используйте те, что нравятся, но не 
нужно меня осуждать и, тем более, позже предъявлять некие претензии. Выясняйте меры, 
обоснования надежд и ожидаемых результатов у ваших проводников. Или такой прогноз не 
требует выяснений и коррекции? Ваша жизнь – ваш выбор, но к вашим решениям и/или 
бездействиям прилагаются соответствующие последствия.  Быть проводником людей это огромная 
ответственность перед людьми, Богом, своими предками и близкими.  В Истории преполно людей, 
фактов, решений и их последствий, которыми можно проверить и обосновать не только свой выбор, но 
и чужие, а также научить этому детей.  Если предки ( а у них всё привязано к Богу) вам не  авторитет, 
то и ведущих в счастье и здоровье вы выберите из себе подобных, которым они тоже не авторитет, что 
так «сложно» и «пророчески» объясняет «внезапные» уже имеющиеся результаты и дальнейшую 
динамику «прогресса». Не согласны? Не нравится? Терпение, немного терпения, время нас рассудит 
гораздо быстрее, чем вы предполагаете, т.к.  игры в счастье и здоровье – закончились: либо +, либо -. 
И каждый, без исключения, сможет проверить это на себе и окружающих. 

 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
e.mail: doctor-dima@internet.ru 
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Дополнение (закончил 13.04.2023, в «чистый» четверг + ДЗ старшего сына, на 6 стр.) 
Решил внести дополнения, а то тема получилась какой-то «сухой», без глубины, а я хочу, чтобы 

«всезнающим» людям было над чем подумать: от простых людей, до лидеров. 
 

Биохимическое (т.е. доказательное и логическое) приобретённое самонаказание человека 
(последствия неверного ЗОЖ от простого человека до президента/премьера) 

 
Внимательность – это упрощенное обобщение весьма навороченных биохимических 

механизмов, каждое из которых представляет бездну познаний. Рассмотрим ближе только 
«поверхность». Нейроны, составляющие сети и ткани очень специфичны, они начинают 
специализироваться с детства, годами и продолжают, при реальном ЗОЖ, это до смерти. 
Доказательство из-вращения банально: если раньше возрастом мерили мудрость, то теперь 
возрастом меряют степень энцефалопатии, ибо  малейшее неверное отклонение от ЗОЖ запускает 
цепь последствий. И человеку надо благодарить не эволюцию за то, что этой цепи не позволяют 
крутиться быстро. Мозг устроен очень мудро, нейроциты окружены помощниками (соединительной 
тканью) и если нейроциты пускаются в из-вращения (от бездействия до перегрузки, от заблуждения до 
бреда), помощники (фибропласты, клетки соединительной ткани), видя такое дело, тоже пускаются в 
«пляс». И мы по своему опыту знаем, кто из них быстро потеряет навыки (внимание, реакцию, память, 
логику и др.), которые нарабатывались годами – тот, у кого они были, т.е. нейроциты. Понижение 
внимательности – это самый ранних признак любых нейрогенных нарушений.  

В плане здоровья (не болезней!) мне не нужно быть специалистом по нейро и эндокринному 
обмену, т.к. иммунный обмен более приоритетный, доказательства банальны: 1- человек с 
воспалением соображает всегда! хуже, 2 – за год человек может переболеть несколькими 
воспалениями, сохраняя почти прежний интеллектуальный уровень, т.е. иммунные нарушения более 
чувствительные, а потому и более ранние.  Каковы последствия?  Тут можно открыть МКБ 
(международную классификацию болезней) и посмотреть соответствующий раздел:  и там .... 
энцефалопатии (болезни обмена мозга) всех видов. И чистая логика нам говорит следующее, что 
нейрогенные нарушения чаще возникают при 2 вариантах: 1- сочетании высокой интеллектуальной 
нагрузки и небольшого но длительного повреждения обмена, 2- сочетание небольшой 
интеллектуальной нагрузки и выраженного повреждения обмена(вариант высокой интеллектуальной 
нагрузки и большого повреждения обмена, чаще исключает наличие интеллектуального уровеня). Как 
вы считаете ведущие чины (судьи, политики, управленцы, юристы, врачи и пр. интеллектуалы), 
вы попадаете в группу риска, если у вас нет проверенного ЗОЖ? Если да, то, что является 
вашей надеждой, когда динамика станет явно отрицательной (перечисляйте конкретно: 1-е, 2-
е...)? Да, есть такой «колхозный» медицинский (а других нет) принцип химиотерапии: травить сорняки 
(фибробласты), чтобы овощам (нейроцитам) не мешали. Но есть 2 «мелочи»: сорняки устойчивее, и 
главное – «пока не известно», почему не хотят расти загибающиеся «овощи» на мегадозах лучших 
удобрений (витаминов). Истинные принципы=Мерка, они одинаково работают и в лесу, и в огороде, и 
на детях, и в мозгах ... везде. Но вам они не нужны до тех пор, пока под обработку не попадут ваши 
собственные мозги,  другие органы (а т.к. цепь последствий крутится не быстро, последствия 
выявляются тогда, когда многие нарулили и свалили). Надо вменить вам это в мудрость? Я знаю что 
такое «закипают мозги», 16-18 часов за компьютером и медицинскими руководствами на одном кофе, 
подготовка к экзамену, суду за ночь  - ни разу это того не стоило.  Не скажу, что это было 
безрезультатно, но нужные выводы были позже в рабочем режиме. Я порой так туплю и сейчас, но 
реже и уже с другой целью (не буду уточнять, чтобы не вооружать некоторых оправданием, если 
«догоняете», то у вас хорошие шансы «обогнать»). Тут действует принцип Господа: если бы вы считали 
себя глупыми, у вас было бы оправдание, а раз вы считаете себя интеллектуалами, то сами решили 
«догнать» и убедить, что ваш ЗОЖ - выше остальных. Ничего плохого в этом нет, речь о результатах. 
Подтвердите вначале на себе! Кого вам винить (судьи и политики №1), если вы считали, что у вы 
ведёте к  большому счастью и здоровью, а  у вас, близких и у ведомых выросла большая «жопа»? 
 

Один из частных вариантов доказательства. Современная проблема территориального 
администрирования в том, что она требует ряда множества инфраструктур с большим количеством 
персонала и, как правило, в центре крупного города (принцип: теперь мы – центр/ось, все вокруг нас). 
Но судьи, политики, прочие управленцы, персонал – люди, им надо кушать и с этим не должно быть 
проблем. С объемами еды проблем нет, но вот с качеством вопросов много. Беру самый частый 
упрощённый вариант – это еда с консервантами: уже готова, долго хранится и от неё не бегают часто 
на горшок. Всё отлично, если бы не одна «мелочь»: первыми консервируются самые чувствительные 
процессы, т.е. иммунные. (Доказательство чувствительности иммунной системы приведено выше). 
Думаю, логическая цепь последствий комментариев не требует, т.к. он очевидна по масштабам и 
динамике. В долгосрочной перспективе начинают консервироваться и мозги (буквально) и первыми 
слетают также самые чувствительные процессы – Божьи (для неверующих - интуиция). Позже – 
начинаются общие структурные изменения клеток разных тканей на  фоне разных воспалительных 
болезней. И проблема в том, что мозг заторможенный консервантами и компонентами сомнительного 
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качества, да еще зажатый административной тюрьмой, чисто биохимически и логически не способен  
выбрать верную логическую цепь повреждений, так как он (мозг) биохимически (квантово, см ниже) 
некомплектен. Даже если глаза смотрят на визуальный ответ-подсказку, мозг не видит. А то, что 
современные судьи, политики, управленцы «здраво-охранения» (как ведущие) не видят, они сами 
подтверждают своим бездействием глядя на смертность собственного населения. Как называется 
человек, который не видит пути? Может ли он быть проводником остальных? Отмечу, что более 
масштабное использования консервантов в некоторых южных странах в сочетании с другими 
обстоятельствами, ведёт к значительно более высокому риску молниеносного распространения 
инфекций, особенно у лиц пожилого возраста.  

 
В биологии, в отличие от промышленности, скорость – это не количество, а качество!!! 

Если Божии компоненты не опередили безбожные – результаты будут безбожными/из-
вращёнными (что иммунные, что мозговые). Привожу банальные примеры доказательств. 
1.Словообразование и пунктуация: если при печати одна буква обгонит другую – происходит 
измена/подмена/из-вращение значение слова. Факт. Екатерина 2 (Российская императрица), когда 
подписывала с Америкой договор аренды Аляски, вместо «на век» (на 100лет), написала «навек»  
(навсегда) и переписывать отказалась, сославшись на избыток территории. Вот такая цена одного 
пробела. 2. Охота (хищник и жертва), войны и опасности. Да, люди отстреливая крупных хищников, 
врагов решили, что данный принцип работает и с микробами, и вирусами.  Но есть «маленькое» но: 
чтобы отстреливать внутри себя без ощутимых собственных потерь, надо знать себя, потребности, 
сильные и слабые стороны своей иммунной армии и других клеток. Это реально Высший медицинский 
пилотаж в буквальном и переносном смысле. COVID  показал, кто охотник, а кто жертва. А онкология 
показывает, как наши клетки хотят нам «служить». Скорость в биологии  определяет жизнь или 
смерть! и когда идут  биосражения на людские законы никто не смотрит, ибо эти сражения идут 
совершенно по другим законам. 3. Для объяснения качества заключения нашего со-знания/интуиции 
пока вынужден воспользоваться навороченным квантовым примером  (проще пока не добыл). Многие, 
для ранних овощей держат теплицы. Профессионалы/фермеры  могут позволить себе теплицы и из 
стекла, и из поликарбоната, но  в  средних широтах используют полиэтиленовую плёнку. Почему? Дело 
в качестве плодов (из-за спектра, но они себя им не напрягают – им этого достаточно, учитесь). Чем 
меньше толщина материала, тем лучше качество плодов (прозрачность и цвета, порой, обманчивы, на 
заборах тоже много чего пишут, но если подойти и потрогать – не то, с этого начинается 
компетентность!). Ультрафиолет обладает самой быстрой скоростью, но касаясь плёнки (для него это 
почти бронь) он рассеивается. Плоды большие, красивые и очень вкусные но! семена обладают 
плохой/болезненной всхожестью и все тепличники это знают (мои родители с детства держат теплицы 
для себя, на дерьме – в их строительстве я почти профи, если поеду накрывать – сфоткаю. Почему 
поеду, зная это? Да, трудно смириться, стиснуть зубы и «помогать», но ответ дал Господь и он есть в 
Евангелии: «Не вливают молодое вино в старые мехи...». А вы думаете, вашим родителям было 
радостно убирать за вами дерьмо?), Никакими лабораторными и тем более визуальными способами 
эту квантовую дефектность не определить  и это самый минимальный уровень «рационализации» из 
мне известных, далее – реальные из-вращения (в этом вопросе, судя по 4-х летнему мировому 
молчанию «здраво-охранений» в условиях смертности людей от COVID, я пока единственный эксперт в 
мире – изложено отдельно). Если у вас возникает вопрос, причём тут теплица с дерьмом, значит, я иду 
верно.  Дело в том, что мы - квантовые потребители, мы не можем взять нуклоны/атомы из песка и 
камня и вплести их в нужную для наших клеток органическую форму. Вся химия делится на 
органическую и неорганическую и даже упрямый тупица не станет есть камни/кристаллы, ибо это 
больно и ломаются зубы.  Теперь возьмите любые витамины с микроэлементами и покажите мне 
полностью органические витамины. Чтобы вы не ели камни/кристаллы, фармакологи (с «высшими» 
образованиями!) вам их размололи и красивенько упаковали – вот реальный современный уровень 
коррекции здорового питания (может мы потому одиноки в космосе, что  Боженька нас потому и 
поселил подальше от всех,  что  мы на таких «витаминах» с «трусами» на голове (см. «ЗОЖ-
АНТИКОВИД»), с консервированными мозгами, пытаемся истребить друг дружку и вернутся в другие 
миры? Можно было поржать, если бы это не была реальная печаль, а ржать с печали – это грех). Есть 
«маленькая» проблема:  качество квантового потребления предустановленно Свыше (а если вы 
со своим «ЗОЖ» часто болеете и считаете, что это эволюция, то сами о себе свидетельствуете, что вы 
тупее обезьяны, в противном случае – реально вы безбожник). Если вы хотите, чтобы у вас 
преждевременно поседели волосы подмышками и между ног (в лучшем случае!), стали появляться 
извилины на заднице, можете лезть в квантовые глубины биомеханизмов и нейрообмена, но вы всё 
равно умрёте тупицей (будет отдельное разъяснение доказательство). А главное, поверьте, этого 
принципа достаточно, чтобы были счастливы и здоровы вы, дети, ведомые, потомки ... все. 

Для того, чтобы ваши иммунные клетки могли выигрывать в скорости реакции у вирусов, т.е. 
жизни, нужны лучшие соответствующие квантовые составляющие для данных геофизических условий с 
учётом индивидуальных особенностей (универсальных – нет!). Для того, чтобы ваш мозг мог ловить 
Божий WiFi нужна высокочувствительная предустановленная! гидро-квантовая антенна (в мозге 80% 
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воды), а не витаминные булыжники (это равно, что WiFi ловить бетоном, который его глушит! Это 
логика здравого мозга?).  

Для того, чтобы ваш мозг мог принимать верные решения,  ваши нейроны должны использовать 
предустановленно-комплектные! гидро-квантовые процессоры (очень упрощённо), а для того, чтобы 
решения были быстрые, многофакторные, просчитанные несколькими вариантами, ваша  оперативная 
память должна работать на высокопроизводительных гидро-квантовых ядрах. Какие результаты 
выдают законсервированные некомплектные мозги без антенн? Те, которые мы видим по новостям. 
Может вы в разы умнее меня и крепче по телу, но загнав себя, детей в административные тюрьмы,  вы 
имеете то, что имеете. 

Вы хотите служить президенту/премьеру, который вас угнетает? Нет. Вы хотите постоянно 
делать ошибки? Нет. Так вот, ваши клетки тоже не хотят служить тирану и придурку - так появляется 
онкология. Часто слышу, как клетки называют ткани (почти кусок мяса). На сегодняшний день в мире 
нет человека, способного достичь ума любой нашей клетки! (остановить онкологию и включить 
нормальное деление/самообновление!)  Да, как ни парадоксально, но Бог дал нам бессмертие, оно 
внутри нас (онкоклетки доказательство тому, что деление можно запустить), но вместо смирения и 
самопознания люди пошли тупым химическим «рационализаторством»  (судя по «витаминам» даже не 
биохимическим, про квантовые даже упоминать глупо) и наказали себя из-вращёнными 
биохимическими процессами: слабым иммунитетом,  метаболическими болезнями и  
онкологией. Чистая доказательная современная биофизика,  биохимия и общеизвестные факты. Да, 
онкоклетки пытаются захватыватить тело, не зная, что обрекают себя на гибель. Не так ли поступают 
некоторые политики, пытаясь установить на планете правила с явно негативными последствиями на 
вверенном им населении? Зачем их навязывать? Вот пришёл COVID, покажите (судьи и политики, 
ваша минимальная ответственность 85%) преимущества вашего управления/системы и большинство 
пойдёт за вами добровольно.  

Так что, чисто доказательная биохимическая логика даже при поверхностном рассмотрении 
указывает на то, что каждому образу жизни есть соответствующие последствия и в принципе, каждый, 
имеющий свободный выбор, чаще, в случае цепи неверных выборов, накажет себя сам.  Особенно 
печально за детей, ибо они ведомые родителями. То, что одни родители имеют более высокий 
общественный статус перед другими, указывает на меру их ответственности, но в плане ЗОЖ 
работает единый Истинный принцип: либо ты можешь подтвердить своим примером, либо нет. 
Если нет, скорее всего, как ни печально, «радости» перейдут на детей. А будут ли у них дети, это ещё 
вопрос даже с точки зрения лишь биохимической динамики (без войн и катастроф), которая есть 
следствия современного «ЗОЖ». 

Поверьте, на планете всех компонентов пока ещё с избытком, но проблема в том, что они 
не нужны в том формате, как предназначены Свыше. Вся «интеллектуальность» человечества 
сводится к тому, что люди хотят подменить/рационализировать то, не зная что (иммунитет, счастье, 
здоровье, мир и пр.), изобрести производство того, чего вокруг полно с избытком, причём  способами 
каменного века (загонять кувалдой кванты), убить своё живое окружение, ради заведомо мёртвых 
космических объектов и т.д.  Не исключено современные ливни, это Божьи слёзы печали по масштабам 
человеческой тупости, из-вращений и их последствий. Бог не только не наказал людей, а 
предоставил им в управление избыточно сбалансированную систему.  То, что люди решили  
«рационализировать» предустановленный образ жизни, не вникая даже в принципы 
механизмов, доказательно физико-биохимически и иммунологически ведёт людей  к массовому  
самоуничтожению  уже в ближайшей перспективе с нарастающими геофизическими 
катаклизмами (возможно, изложу отдельно). 

 
 

Небиохимические доказательства  
В нарастающем безбожном мире точно найдутся те, кто скажет: «Классно придумал: и 

физиология, и биохимия, и кванты». А где доказательства? Доказательства понадобятся не мне, а вам, 
когда будете пытаться таблетками вернуть здоровье. Прикинул, и пока пришло 5+2 доказательств, 
которыми предлагаю вам «исключить мою теорию»: 

1. Полнолуние. Статистически достоверно известно, что в полнолуние больше конфликтов 
(вызовов полиции), вызовов скорой, пожарников, суицидов, жалоб и т.д. + любая женщина скажет, что 
Луна оказывает влияние на цикл и желания.  Насколько мне известно, миллиарды людей смотрели и 
смотрят на Луну, механизм пока никто не изложил. Если я его озвучу, то его поймут даже дети, не 
знающие, что такое физика и кванты. Если оспариваете моё мнение, изложите первым и пусть 
остальные с ним согласятся. Бред – это не то, что вы отрицаете Бога, а бред то, если я стану слушать 
взрослого слепца (и в себе, и в Небе) отрицающего Бога. Так как влияния полнолуния «плавающее» и  
не столь стабильно и значительно проще, чем гравитация, я считаю его более слабым аргументом 
против «умных» безбожников (особенно «здраво-охранильцев»).  Но даже очевидное полнолуние, пока 
остаётся для них нерешённой загадкой. Мы не видим/не знаем, значит – нет. А потом в пандемию, 
«спасаемся» от смертельной опасности «трусами» на голове (см. ЗОЖ-АНТИКОВИД»). 
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2. Сны – я не буду рассматривать здесь трактование снов, а лишь принцип: для генерации 
любого сна нужно силовое воздействие, чистая логичная биофизика. И если вы спите без 
подключения к розетке, речь идёт о силовом поле. Если вы скажете, что это от множества 
современных электромагнитных излучений – замечательно, я даже возражать не стану, ибо тем самым 
вы соглашаетесь с моим доказательством, а т.к. сны известны за тысячи лет до ЭМТ излучателей, 
следовательно, имеется влияние других полей. А если вы будете утверждать, что ваш мозг сам по себе 
хаотично генерирует импульсы, зачем мне слушать озвучивание неуправляемого мозга?  

3. Интуиция (особенно женская, это им дар Свыше, для кротости – «крот+ось= скрытая ось», 
для возможной! верной! поправки) – механизм тот же, но учитывая индивидуальность принятия 
сигнала, как у SIM карты прямое экспериментально доказательство практически нереально.  

4. Гипноз – дистанционное влияние другого человека. Учитывая, что такими способностями и 
влиянию подвержены не многие, доказательство по любому примут за сомнительное.  

5. Экспериментальное, оно существует в 2 силовых до сих пор «неизвестных» качествах (хотя 
их больше): 1 – когда дети не умеют разговаривать и 2 – когда дети умеют разговаривать. Так как все 
люди в разной степени этим пользуются, я смогу (ибо делал ни раз) это доказать экспериментально 
почти в любое время. Поверьте, ущербность современного физического (силового) уровня познания 
Мироздания способны доказать даже дети. Эти силы были до меня, будут после меня и принадлежат 
не мне. Верующие ими пользуются, а неверующим они не нужны – они сами по себе, а раз сами по 
себе, вот и попробуйте обойтись без них. Вы будете бороться не со мной, а с Тем, кто их создал и Кто 
определяет, стоит ли вам жить дальше и в каком качестве. Я уже знаю ваши результаты и вами 
ведомых: и в счастье, и в здоровье. Скорби, болезни и печаль. 

6. и 7. Есть еще материализация мыслей и предвидение/предсказание (пророчество), но 
это высшие уровни, не мои. Доказательств тысячи, но упрямство они не пробивают. 

 
Какой вывод? Банальный, но глобальный: извращение истинных силовых 

небиохимических влияний, посредством мотивационных мыслей, приводит к извращениям 
истинных биохимических механизмов тела. Тупо бороться со следствием, не устраняя причин 
(безбожностью). Т.к. люди концентрируются в административных тюрьмах (городах), после COVID 
мир ждёт пандемия де-прессии (от безразличия до наркомании) дополненная последствиями из-
вращённого метаболизма (от слабого иммунитета до онкологии), в условиях нарастающих 
геофизических катаклизмов (скорее всего изложу логическое объяснение динамики). Чистая 
доказательная физика и биохимия, и каким вариантом не решай – ответ один. А логика говорит, что 
безразличия судей к неверным действиям политиков будут по нарастающей усугублять масштабы. А 
так как Истина, опыт предков ни судьям, ни политикам реально не интересны, другой динамики пока и 
не предвидится.  

А если скажите, да не нужны мне эти кванты, мне и с магазина вкусно, были бы деньги. 
Дурачок, Кого ты собрался послать и/или обойти?! Поражаюсь Божьей мудрости: простоте и 
эффективности. Может вам квантовые составляющие и  не нужны, но зато они нужны вирусам. С 
каждыми соплями, ОРЗ и тем более COVID их будет всё меньше, а чтобы держать защиту столь 
«умного» тела, иммунные клетки будут забирать ресурсы у остальных.  Мозг продолжит работать, но  
на старых, так как новых – нет, постепенно опускаясь по всем параметрам всё ниже. Если не 
одумаетесь, позже начнётся энцефалопатия мозга и слабость тела (от де-прессии, до онкологии ) и 
ваша «вкусная» жизнь станет безвкусной (де-прессивной).  И никакие врачи и таблетки в этом мире вам 
не помогут вернуть прежний радостный статус, ибо я знаю, что таковых – нет. Если бы вы были такой 
умный, каковыми многие себя считают при наличии Интернета, то первое, что вы бы сделали, это 
стали бы соблюдать установленные рамки (заповеди), меньше болеть и больше радоваться жизни, не 
забивая свою голову механизмами ассоциативных гидро-квантовых трансмембранно-градиентных 
генераций исходящего мотивирующего импульса :-)    В противном случае вы сами накажите себя, 
детей и вверенное вам окружение. Без вариантов, ибо других -  просто нет и многие безошибочно 
готовы вам сказать, куда вы спрыгнете досрочно.   

Но самое масштабное и печальное наказание происходит с современными горожанами, ибо 
масштабы городов, городского «ЗОЖ» и качество еды давно покинули здравые границы. И как ни 
печально это осознавать,  здесь действует тот же Божий принцип: уходишь в безбожные условия - 
будут безбожные последствия. Да, хочется, особенно в молодости, многого достичь и приобрести, 
показать себя.  Да, порой даже, преследуются благие намерения. Но жизнь – выбор растрат с лимитом, 
а к намерениям нужны проверенные способы реализации (см. «ЗОЖ-АНТИКОВИД»). Что я часто вижу 
в итоге? Наши вещи – устаревший хлам, построенный дом пуст – дети уехали, счастья и тем более 
здоровья – нет, знаменитость – в тягость и ограничения, в дом – не стремятся гости и дети (если есть).  

Так что, чисто доказательная биохимическая логика даже при поверхностном рассмотрении 
указывает на то, что каждому образу жизни есть соответствующие последствия и в принципе, каждый, 
имеющий свободный выбор, чаще, в случае цепи неверных выборов, накажет себя сам.  Особенно 
печально за детей, ибо они ведомые родителями. То, что одни родители имеют более высокий 
общественный статус перед другими, указывает на меру их ответственности, но в плане ЗОЖ 
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работает единый Истинный принцип: либо ты можешь подтвердить своим примером, либо нет. 
Если нет, скорее всего, как ни печально, «радости» перейдут на детей. А будут ли у них дети, это ещё 
вопрос даже с точки зрения лишь биохимической динамики (без войн и катастроф), которая есть 
следствия современного «ЗОЖ». 

 
 Но все эти биохимические последствия главной, чаще плавно-многолетней! не биохимической 

причины -  из души уходит! радость, которая жила у многих в детстве, но став «умнее», многие даже не 
пытаются её удержать, ибо у них в приоритете другие ценности. Де-прессия (т.е. уход радости) – как 
тьма, это не самостоятельная болезнь, это отсутствие Света / Прессии (мотивирующей энергии жизни). 
И если иммунитет еще можно как-то подтянуть чужим умом, опытом предков, то радость (как следствие 
счастья) – нет: персональный ключ  добывается (предоставить его может, либо сам Создатель, либо 
мастер, понявший Творца, при наличии возможностей, либо – вор, как и сейфа – принцип тот же, кроме 
одного «маленького» отличия: за всю историю человечества,  ещё никто не смог взломать даже свой 
«сейф», не говоря про «сейф» Творца – кто украдёт механизм, тот украдёт бессмертие) только 
персональными усилиями и персональная специализация нейроцитов мозга и ДНК это неоспоримо 
подтверждают. Если у вас есть нормальное зрение и принципиальный здравый смысл, зачем вам 
квантовые глубины, чтобы «взорвать» свой «мегамозг»?  

 Какой из этого вывод? Чем раньше и масштабнее (от семьи, страны и до планеты) будут 
установлены истинные ценности в порядке приоритета, критерии их определения и способы их 
достижения, тем меньше негативных последствий придётся всем хапнуть (от семьи, страны и 
до планеты).   Если Жизнь – это Движение (по Спирали, не цикл!), а у Движения – есть 
направляющая Ось (вектор в физике), то есть лишь два варианта: 1- либо вы вращаетесь вокруг 
Оси, 2 - либо нет, т.е. становитесь из-вращенцем. Это моё самоё «длинное» и «с-ложное» 
доказательство, на которое ушли десятилетия. «Ищите и найдёте». Не согласны с «моим», 
показывайте и обосновывайте «надёжность»  «чудо-результатов» альтернативных путей. Если их нет, 
то диагноз у-прямый глупец поставит даже неграмотный: упёрся в тупик, но обходить не собирается, 
проблемы растут, но вместо причин, он утешает себя ложными объяснениями, да ещё продолжает 
тянуть за собой  детей и окружающих. Если вы найдёте, хоть одного в мире, кто с такими принципами 
достиг счастья и здоровья, готов, после рассмотрения результатов, принести публичное извинение. 
 

Если вы лидер. Выход есть. Не нужно спускаться в одиночку с того пика, на который вы 
взбирались такими усилиями и выслушивать то, что выслушивал я. Всё – этот этап пройден, не надо 
его повторять и делать из себя мученика или борца-одиночку. Если вы в сердце с этим согласны, 
ищите единомышленников и объединяйтесь, пока ваш лимит в силе. Поверьте, потом вы будете 
жалеть. А жалость – это ежедневное длительное жало собственной души из-за неиспользованной 
возможности, если есть шанс – используйте, вы ничего не теряете, ибо современный путь 
доказательно обречён и вопрос, лишь масштаба и времени. У нас, порой, есть выбор – где, но нет 
выбора – когда, т.к. лимит ограничен смертью. Сейчас! Завтра, для одних наступает потому, что 
они двигают сейчас, а для других для того, чтобы посмотреть, справятся ли с ними первые (зачем 
тратить усилия на тренировочные препятствия, если в достатке реальных?). Если первые и вторые во 
сне собой не управляют, и известно, что они умрут, и пророками и Господом предсказано, что мир 
будет уничтожен, но этого не происходит, значит, есть Тот, кому интересно, чем закончатся наши 
выборы/решения в данных обстоятельствах. Выбор цели затрат усилий, моменты радости и 
надежда – это всё, что есть у нас в жизни, даже если вы безбожник -  не стоит отнимать это у 
детей и поганить труды своих предков. А если вы верующий, знали и ничего не сделали, то должны 
знать предупреждение, что «биты будете больше», т.к. «спросят больше». Так что, как ни крути, 
Cейчас! 
 

решил добавить про себя. 
Есть ли гарантия у меня, что я проживу долго и умру здоровым мудрым старцем? Нет. 

Есть цепная возможность, которую можно (нужно, если хотите) реализовать с учётом обстоятельств. 
Пока ты человек – ты уязвим человеческими слабостями: если не хватит ума, внимательности и/или 
реакции применительно к постоянно изменяющимся обстоятельствам, возможно ... всё. Возомнишь 
себя больше – получишь больше.  Но у меня есть хотя бы оправдание: я выходил за границы, чтобы 
познать границы и/или их удержать. (Примут ли его? Не знаю). Более того, мне на своём опыте 
известно насколько опасно, если ты не успеешь и/или сделаешь неверный выбор, поэтому пытаюсь 
объяснить, что ничто не губит столько жизней, как устойчиво-извращённая бытовая жизнь, 
принятая за эталон (в 10-ки, 100-ни раз больше, чем войны и конфликты, которые, порой и 
начинаются из-за того, что свой «эталон» пытаются навязать окружающим). Будете сверять свою 
внимательность с истинным Эталоном/Истиной – увернётесь. Расслабитесь, «установите», 
точнее,  будете пытаться подменить истинный – сами попадётесь и «стадо» погубите. Либо – 
вращаетесь вокруг Оси/Истины, либо – из-вращаетесь. Внимательность – нужна при любом 
раскладе, но Божья мудрость  в том, что при из-вращениях – внимательности нужно гораздо 
больше, т.к. количество опасностей становится больше: жизнь становится страшнее, болезненней, всё 
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менее управляемой и предсказуемой даже по погоде, а главное - бесперспективно де-прессивнее, 
потому что доказательно проверенной надежды – нет.  Это результаты и направление «прогресса»? 
Остаётся последний «маленький» вопрос: «А где вы возьмёте принципы истинной внимательности 
и их последние обновления с учётом конкретных! обстоятельств?» У врачей? Если вы будете мне 
пытаться доказать, что люди, которые не смогли дать ни одного совета по укреплению иммунитета за 4 
года COVID, более компетентны в многопотоковых процессах, которые идут на скоростях, как минимум, 
в 10 000 раз быстрее, я сразу приму это за бред, ибо пока - это загалактический уровень медицины.  
(Кстати, именно поэтому возрастает роль робототехники, т.к. их принципы работы понятны, а свои 
(человеческие) - нет). Думаю, с учётом моего объяснения, динамику ближайших результатов  по 
счастью и здоровью вам скажут даже дети. 

 
А учитывая, что я закончил в «чистый» четверг + ДЗ старшего сына, у меня есть надежда, что 

моё разъяснение озадачит и скорректирует со-знание сыну (пусть даже позже, с учетом личного опыта) 
и мир хотя бы задумается  об очищении от установленных извращений в качестве норм.  
 
 

Не откладываете! СЕЙЧАС! 
 
 

Дополнение, которое пришло в Страстную пятницу 14.04.2023. Если бы я был 
дьявол/космический захватчик Земли, и имел бы бессмертную неограниченную земную!  длительность 
жизни, а  в подчинении у меня была армия бесов/воинов, то я бы приказал им не тратить усилия зря 
(т.е. ждать), ибо многие современные судьи, политики, врачи, учителя и даже родители, сами ведут 
вверенное им население к иммуно-метаболическому (№1, т.к. самое масштабное), геофизическому и 
военному  уничтожению.  Возникает логичный вопрос: «Кому они служат, что они делят и что их 
надежда лично, в детях и в стране?» Новая «мудрость», деньги, экономика, «счастье и здоровье», 
«перспективы» детей ... что конкретно? (1-е, 2-е...) И впервые при переводе заметил, что английское 
слово good явно от God (также и в русском счастье=с-Частью), что лишь делает мой вопрос ещё более 
актуальным, а с учётом нарастающей глобальной негативной динамики,  требует срочного поиска 
Истинных критериев стратегических жизненных ценностей.  

 
 

Знакомые называют меня доктор Дима, пусть так и будет. 
e.mail: doctor-dima@internet.ru 

 
 
 
 
 
 
 
 

 


